

成品尺寸: 560x120mm

虚线不要

第一面

<p>UBULLOX</p> <p>BIKE U LOCK 646 Series</p> <p>E-mail Address: support@ubullox.com http://www.ubullox.com</p>	<p>Thank you for purchasing our bike U lock. For your better use of this bike lock, please read this user manual carefully. If you have any problems when using this bicycle lock, just feel free to contact with us at support@ubullox.com. Contact us with your order ID, we will respond to you within 24 hours and help you solve the problem. We cover all the products with 30 days free replacement or refund and 1 year warranty. (Except human damage)</p> <p>Tips: Different colors and lengths for you to choose, the color and size you received is subject to what you have ordered.</p>	<p>• Package List</p> <p>1* U Lock 1* Steel Cable 2* Keys 1* Mounting Bracket</p> <p>• Notice</p> <p>1. Please keep the lock cylinder clean and dry during daily use. 2. If the lock is difficult to open because of sediment or long time of not using, some pencil lead powder can be added to solve this problem. 3. Never leave your bike in remote places or leave your bike unattended for a long time.</p>	<p>• Main Functions</p> <p>1. U lock is made of high-quality alloy steel material which is heat resistant and hydraulic shear resistant.</p> <p>2. U lock is wrapped with environmentally-friendly silicone rubber which is comfortable and not harmful to people.</p> <p>• Installation</p>	<p>① Firstly, install the mounting bracket(A) on the seatpost(B).</p> <p>② Next, push the lock-body(C) into the mounting bracket.</p> <p>③ Then, insert the locking beam(D) into the lock-body(C). Finish installation.</p> <p>④ The mounting bracket is suitable for all circular tripod in diameter ≤30mm</p>	<p>• U Lock USE</p>	<p>• Lock+ Cable Use</p>
1	2	3	4	5	6	7

560mm

第二面

<p>UBULLOX</p> <p>Fahrrad Bügelschloss 646 Serie</p> <p>E-mail Adresse: support@ubullox.com http://www.ubullox.com</p>	<p>Vielen Dank, dass Sie sich für unser Fahrradschloss entschieden haben. Lesen Sie diese Bedienungsanleitung sorgfältig durch, damit Sie dieses Fahrradschloss besser nutzen können. Wenn Sie Probleme bei der Verwendung dieses Fahrradschlusses haben, wenden Sie sich bitte an support@ubullox.com. Kontaktieren Sie uns mit Ihrer Bestellnummer, wir werden Ihnen innerhalb von 24 Stunden antworten und Ihnen bei der Lösung des Problems helfen. Wir decken alle Produkte mit 30 Tagen kostenlosem Ersatz oder Rückerstattung und einer einjährigen Garantie. (außer menschlichem Schaden) ab</p> <p>Tips: Verschiedene Farben und Größen stehen Ihnen zur Auswahl. Die Farbe und Größe, die Sie erhalten, hängt von der von Ihnen bestellten ab.</p>	<p>• Paketliste</p> <p>1 * U Lock 1 * Stahlkabel 2 * Schlüssel 1 * Montagehalterung</p> <p>• Hinweis:</p> <p>1. Bitte halten Sie den Schließzylinder während des täglichen Gebrauchs sauber und trocken. 2. Wenn sich das Schloss aufgrund von Sedimentation oder längerem Gebrauch nur schwer öffnen lässt, können Sie etwas Bleistiftminenpulver hinzufügen, um dieses Problem zu lösen. 3. Lassen Sie Ihr Fahrrad niemals an abgelegenen Orten oder für längere Zeit unbeaufsichtigt.</p>	<p>• Hauptfunktionen</p> <p>1. U lock ist aus hochwertigem legiertem Stahl gefertigt, der hitzebeständig und hydraulisch scherfest ist.</p> <p>2. U lock ist mit umweltfreundlichem Silikonkautschuk umwickelt, der bequem und nicht schädlich für Menschen ist.</p> <p>• Installation</p>	<p>① Bauen Sie zunächst die Montagehalterung (A) am Sitzrohr (B) ein.</p> <p>② Schieben Sie anschließend das Verriegelungskörper (C) in die Halterung.</p> <p>③ Setzen Sie dann den Verriegelungsbalken (D) in den Verriegelungskörper (C) ein. Beenden Sie die Installation.</p> <p>④ Die Montagehalterung ist für alle Rundstühle mit einem Durchmesser von ≤ 30 mm geeignet</p>	<p>• U Lock Gebrauch</p>	<p>• Schloss + Kabel Gebrauch</p>
8	9	10	11	12	13	14